

20.10.19

An den Blumenthaler Beirat

Bürgerantrag      Bushalt zwischen den Haltestellen

Sehr geehrte Damen und Herren Beiräte, sehr geehrter Herr Nowack,

Jeden Donnerstag findet in der Farger Begegnungsstätte der Sing-Nachmittag statt. Dort wird nicht nur gesungen, sondern bei Kaffee und Kuchen auch viel geklönt. Aus dem Teilemerkreis heraus werden in der Pause lustige Döntjes erzählt oder vorgelesen. Es ist nicht übertrieben anzumerken, dass diese wöchentlichen Singstunden der Pflege sozialer Kontakte dienen und so einer Vereinsamung im Alter entgegenwirken. Zudem ist es wissenschaftlich erwiesen, dass Singen in der Gemeinschaft, das Immunsystem stärkt.

Das Einzugsgebiet des Singkreises ist recht groß und reicht neben Farge-Rekum von Neuenkirchen bis Vegesack, Lemwerder, Schwanewede, Bockhorn, Blumenthal und Rönnebeck. Die Allermeisten haben kein eigenes Auto und sind auf Busse angewiesen.

Auf Grund von altersbedingten Einschränkung der Beweglichkeit fällt es jedoch Vielen schwer den Weg von der Bushaltestelle zur Begegnungsstätte beispielsweise mit Rollatoren oder Gehhilfen zurückzulegen.

(Die Begegnungsstätte liegt genau zwischen den Haltestellen Bf Farge und Wilh.-Brandhorst-Str.)

Daher stelle ich hiermit den Antrag, der Beirat möge sich bei der BSAG dafür einsetzen, dass die 90er Busse donnerstags gegen 14.45 Uhr an der Begegnungsstätte Farge anhalten, damit die Sängerinnen und Sänger dort aussteigen können. (Voraussetzung könnte eine Voranmeldung im Bus beim Fahrer sein)

Der Rückweg ist nicht so beschwerlich, da die Farger Straße ein ordentliches Gefälle aufweist und das Schieben der Rollatoren leichter von der Hand geht, weshalb der Zwischenstopp für den Heimweg nicht so wichtig ist.

Ich bitte den Beirat Blumenthal diesen Antrag einstimmig zu unterstützen, zumal hierdurch keine Kosten für die Allgemeinheit entstehen.

PS. Seit Jahren bemühe ich mich einen Zubringerdienst per Kleinbus oder Sammeltaxi zu organisieren. Leider wurde das von den zuständigen Stellen stets als nicht finanzierbar abgelehnt deshalb mein jetziger Antrag.

